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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 1 del 16 febbraio 2012

L’anno 2012, il giorno 16 del mese di febbraio alle ore 16.45 regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VII Commissione
Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
TONIATO Michele Presidente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
LINCETTO Paola V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
MARIN Marco V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A CUSUMANO Vincenzo Componente A
BUSATO Andrea Capogruppo A CESARO Paolo Componente P
MANCIN Marina Capogruppo P DI MARIA Federica Componente P
RUFFINI Daniela Capogruppo A VENULEO Mario Componente A

SALMASO Alberto
Capogruppo P FORESTA Antonio

delegato da Aliprandi
Consigliere P

CRUCIATO Roberto Capogruppo P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore Sport, Impianti
Sportivi, Manifestazioni Sportive Umberto Zampieri; il Capo Settore Servizi Sportivi Dr.ssa Carla Franch,
l’Ing. Claudio Rossi del Settore Infrastrutture ed Impianti Sportivi.
Sono altresì presenti i sig. Marco Bonato, Mario Gaspari e Filippo Bonato in rappresentanza
dell’associazione Trialisti Euganei e il rappresentante della Commissione per la Rappresentanza delle
cittadine e dei cittadini stranieri residenti a Padova Youssef Hannou.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 17,00 il Presidente Toniato Michele, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Affidamento all’associazione Trialisti Euganei di un’area comunale in prossimità dello Stadio Euganeo

per lo svolgimento di attività sportiva.
2. Varie ed eventuali.

Presidente
Toniato

Illustra l’ordine del giorno, ringrazia l’Assessore Zampieri e presenta l’associazione
Trialisti Euganei affermando che ritiene molto valido il loro progetto in quanto sarebbe
riqualificata l’area interessata, e sarebbe pubblicizzata un’attività sportiva che a Padova
è poco conosciuta.
Fa presente che tale iniziativa non comporta nessun onere per il Comune di Padova.
Dà il benvenuto al rappresentante della Commissione per la Rappresentanza delle
cittadine e dei cittadini stranieri residenti a Padova Youssef Hannou.

Bonato Presenta le attività dell’associazione Trialisti Euganei ed afferma che a Padova non
esiste un’area per praticare il Trial e fa presente che per tale motivo i trialisti padovani
sono costretti ad emigrare in altre città.
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Illustra, anche tramite fotografie proiettate su schermo, l’area che sarà utilizzata facendo
notare che è ricoperta di rovi e materiale vario che dovrà essere rimosso.
Spiega, anche tramite proiezione di un video, in cosa consiste lo sport del Trial ed
afferma che l’impianto che nascerà servirà anche per il Bike Trial.
Afferma che le moto utilizzate sono particolarmente silenziose avendo solo sei cavalli e
che l’impatto ambientale è praticamente nullo.
Fa presente che l’area potrebbe essere data in uso anche ad altre attività e che il
materiale (rovi ed altro) sarà rimosso e portato via tramite la collaborazione con APS.

Foresta Chiede la durata della Convenzione.

Bonato Afferma che la Convenzione è stata chiesta per dieci anni e che per sistemare i due
ettari di terreno ci vorranno almeno due anni di lavoro tutto fatto a mano.
Fa presente che il terreno sarà recintato a spese dell’associazione Trialisti Euganei e
precisa che il Trial è uno sport che insegna la tecnica della guida fin dai bambini di sei
anni.

Foresta Raccomanda all’Assessore Zampieri che nella concessione dell’area l’Amministrazione
Comunale si riservi il diritto di utilizzo dell’area stessa.

Assessore
Zampieri

Afferma che la raccomandazione del Consigliere Foresta deve essere prevista, come di
prassi, nella Convenzione.

Berno Afferma che la Convenzione deve comunque prevedere la possibilità di utilizzo da parte
dell’Amministrazione Comunale nel caso in cui si verifichino necessità di interesse
pubblico e chiede che l’area da utilizzare sia effettivamente sicura dal punto di vista
ambientale.

Assessore
Zampieri

Afferma che il materiale sarà raccolto dall’associazione Trialisti Euganei unitamente ad
Aps e con la sovrintendenza del Settore Ambiente.
Precisa che nella Convenzione sarà tutelato l’interesse del Comune di Padova con
clausole relative all’eventuale utilizzo per motivi pubblici come ad esempio la
realizzazione della Cittadella dello Sport.

Cesaro Condivide gli interventi ascoltati e suggerisce che il Settore Ambiente ed Aps verifichino
tramite sopralluogo il tipo di materiale da rimuovere.
Vede in modo positivo l’iniziativa in quanto utile per riqualificare un’area da far utilizzare
alla cittadinanza.

Assessore
Zampieri

Afferma che il Settore Ambiente ha già effettuato delle verifiche ambientali.

Franch Afferma che la richiesta dell’associazione Trialisti Euganei è sotto esame da qualche
mese e che è già stata effettuata una verifica urbanistica che ha avuto parere favorevole
in quanto l’intervento non è un intervento importante dal punto di vista edilizio ed inoltre
il Settore Ambiente ha già fatto alcune verifiche sul terreno.
Fa presente che per quanto riguarda la durata della Convenzione sarà fatta un’analisi
dei costi in modo da tutelare anche l’associazione Trialisti Euganei per dargli un ritorno
nel tempo per ammortizzare le spese.
Precisa che nello spirito di collaborazione l’associazione Trialisti Euganei ha già dato la
propria disponibilità alla Polizia Municipale per effettuare dei corsi di sicurezza stradale
e per l’assistenza con le proprie moto ad alcune manifestazioni.

Alle ore 17,25 entra la Consigliera Mancin
Rossi Afferma che visto il degrado dell’area il presidio costante della stessa è molto importante

per la riqualificazione dell’area.
Berno Chiede se a regime sono in previsione gare importanti che potrebbero avere anche un

impatto dal punto di vista dei parcheggi.
Bonato Afferma che sarebbe felice di riuscire ad organizzare gare importanti ma crede che sarà

molto difficile. Precisa che l’attività più consistente sarà quella relativa agli allenamenti
collettivi dove vi sarà la presenza di circa settanta piloti.

Rossi Afferma che in ogni caso non vi sarà mai la concomitanza di manifestazioni con il
Calcio.

Presidente
Toniato

Chiede se l’associazione farà un’attività di istruzione per i ragazzi.

Bonato Afferma che l’associazione Trialisti Euganei ha già l’esperienza necessaria per
l’istruzione ai ragazzi e che le moto possono essere eventualmente noleggiate presso
un concessionario di Castelfranco Veneto.

Gaspari Afferma che l’associazione Trialisti Euganei è supportata dal Moto Club Padova.
Hannou Chiede se le iscrizioni sono aperte a tutti i cittadini.
Bonato Afferma che l’associazione Trialisti Euganei è assicurata per l’attività che pratica e che

per tale motivo chiunque entra nell’impianto per praticare il Trial dovrà preventivamente
associarsi. Precisa che chiunque può praticare tale sport e che non vi è nessuna
prescrizione all’iscrizione all’associazione Trialisti Euganei.
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Gaspari Afferma che il Trial è la filosofia della moto e serve per imparare a superare gli ostacoli
entrando in armonia con il mezzo meccanico. Fa presente che il Campione del Mondo
pratica tale sport a motore spento.

Il Presidente
Toniato

Alle ore 17,40, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
presenti e chiude la seduta.

Il presidente
Michele Toniato

Il Segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore


